



NP 2º/25 Abril Las Torres Automoción
Subida Villa de Moya

El equipo Las Torres Automoción disputará la Subida Villa de Moya como preparación de cara al Rally Islas Canarias

1/4/2025

Después de que los hermanos Sebastián y Adrián Gil anunciaran su debut en el Campeonato del Mundo de Rallies con motivo del Rally Islas Canarias, antes toca empezar a calentar con el propósito de llegar con buen tono a la cita internacional. Por ello, el equipo Las Torres Automoción estará en la Subida Villa de Moya con su Renault Clio Rally4.

Este lunes se ha conocido la lista oficial de inscritos del 49 Rally Islas Canarias, la primera edición de la prueba grancanaria en el Campeonato del Mundo de Rallies (WRC) y prueba subrayada en rojo en el calendario de Sebastián y Adrián Gil. Los de Las Torres Automoción lucirán el número 70 en su Renault Clio Rally4, un número que guardarán con especial cariño en su carpeta de recuerdos.

Pero antes de esa cita internacional, Sebastián y Adrián Gil tomarán la partida en la Subida Villa de Moya que se celebrará este sábado al norte de la isla de Gran Canaria. El objetivo del equipo grancanario, inscrito en Fórmula-Rally, es empezar a entrar en calor y, sobre todo, comprobar que a nivel mecánico todo marcha en orden después de estos meses sin actividad.

“La Subida Villa de Moya la conocemos bien y va a ser un buen test de cara a engrasar toda la maquinaria”, responde el piloto grancanario. “Es un tramo técnico, divertido y espectacular desde el punto de vista de los que llevamos el volante, así que no hemos dudado un ápice en elegir esta prueba como la primera del año”, señala el de Las Torres Automoción. “Este lunes hemos conocido nuestro número para nuestro debut en el WRC, es un paso más dentro de un mes que difícilmente olvidaremos”, reconoce el del Renault Clio Rally4.

Este viernes, la Subida Villa de Moya celebrará sus verificaciones administrativas y técnicas en el Parque Pico Lomito. El sábado se celebrarán las tres mangas habituales a partir de las 10:00 h.

El equipo Las Torres Automoción cuenta con el apoyo de Mamá Beauty Care, Panificadora y Pastelería La Madera, Medifer Taller de Chapa y Pintura, 2K15 La Ruta Detail y Escudería Aterura.

